



La Poste choisit l'ERP Open Source Compiere

Redwood Shores, Calif. – Compiere, Inc, leader mondial dans les progiciels de gestion Open Source annonce que La Poste, l'opérateur postal français, a choisi l'ERP Compiere Professional pour équiper ses Etablissements Courrier. Pour gérer les ventes, les achats, le reporting et le contrôle d'environ 2500 Etablissements Courrier, La Poste a décidé de remplacer sa plate-forme interne dédiée par la solution Compiere Professional. En dotant plus de 7000 collaborateurs d'une solution moderne et flexible, accessible par navigateur web, La Poste fait le choix de la souplesse et l'adaptabilité. La solution Compiere Professional et la démarche projet proposée par Axilom doivent permettre de faire face aux exigences fonctionnelles de La Poste, tout en respectant les contraintes, en particulier en terme de retour sur investissement, de délai de réalisation, mais aussi d'intégration avec les Systèmes d'Informations de La Poste.

Axilom, partenaire Gold de Compiere en France, est chargée de la mise en oeuvre de la Solution.

"La flexibilité, la richesse fonctionnelle et la rentabilité sont des facteurs clés dont les entreprises à la recherche de solutions de Gestion Intégrée se préoccupent. Les solutions Open Source permettent d'atteindre ces objectifs en minimisant les coûts", indique Don Klaiss, Président et CEO de Compiere, Inc. "Nous sommes fiers de contribuer à l'amélioration des services et l'optimisation des processus d'organisations, telles que La Poste, à travers le monde."

A propos du groupe La Poste (www.laposte.fr)

Entreprise publique depuis 1991, La Poste exerce de nombreuses activités, structurées en quatre métiers : le courrier, le colis express, La Banque Postale et l'Enseigne La Poste. En 2007, 71 % de l'activité du Groupe ont été réalisés sur des marchés en totale concurrence. Avec plus de 280 000 collaborateurs, La Poste est la première entreprise employeur de France et contribue à près de 1 % du PIB national. Chaque année, les plus de 17 000 points de contacts de La Poste accueillent 45 millions de clients particuliers et 3,5 millions de clients entreprises. L'appareil industriel de La Poste lui permet de traiter et d'acheminer 30 milliards d'objets par an. En 2007, La Poste a réalisé un chiffre d'affaires de 20,8 milliards d'euros, en croissance de 3,8 %, dont 16,1 % à l'international. Au cœur des échanges depuis toujours, La Poste est une entreprise proche de chacun, accessible à tous et un acteur incontournable du développement de la société. A l'horizon 2012, La Poste a pour ambition de devenir, dans le domaine du courrier, l'opérateur leader en Europe du courrier sous toutes ses formes.

A propos d'Axilom

Axilom, premier partenaire Gold de Compiere en France, est un Groupement d'Intérêt Economique qui regroupe les principaux intervenants spécialisés dans la mise en oeuvre de la

solution ERP Compiere en France. Pour plus d'information, consultez le site www.axilom.fr.

Contact : Alain Prasquier - ODM - +33 1 44 17 80 30 - aprasquier@axilom.fr

A propos de Compiere

Avec plus de 1,4 million de téléchargement de ses logiciels, Compiere, Inc. créée en 1999, propose une solution de Gestion Intégrée économique complète et adaptable sur une plateforme open-source. La solution Compiere, qui a été désignée "Meilleur ERP" aux Bossie Award Infoworld en 2008, permet d'améliorer la productivité, la rentabilité et le service client dans un grand nombre de secteurs : la distribution, la fabrication, le retail, les services. Avec son socle applicatif "Model-based" révolutionnaire et le fruit de sa R&D permanente, Compiere propose ses services à son réseau mondial de partenaires dans plus de 35 pays. Pour plus d'informations, consultez le site www.compiere.com

Contact : Dayna Guzik - DPR Group, Inc. +1 919-678-9200 - dguzik@dprgroup.com



Redwood Shores, Calif. – [Compiere, Inc.](#), the global leader in open source business solutions, announced that French postal operator La Poste has selected the company's open source ERP system to equip its postal offices. To manage sales, purchasing, inventory, reporting and payment processes for about 2,500 postal offices, La Poste has decided to replace its internal dedicated platform with the Compiere Professional solution. In providing more than 7,000 employees with a modern solution accessible via a web browser, La Poste based the selection of Compiere ERP because of its flexibility and adaptability. The Compiere Professional solution, along with the project steps proposed by Axilom, will meet the functional requirements of La Poste while also satisfying their business requirements to improve their return on investment, implementation time, and integration with existing information systems.

Axilom, a Compiere Gold Partner in France, is responsible for delivering the solution.

"Open source's flexibility, functionality and affordability are key factors today for organizations evaluating enterprise technology investments they expect will deliver maximum benefits with minimal cost of ownership," said [Don Klaiss](#), president and CEO of Compiere. "We're proud to be an integral part in helping large, global organizations around the world, such as La Poste, improve customer service while streamlining related business processes."

About La Poste (www.laposte.fr)

A public company since 1991, La Poste is involved in numerous activities in four segments: mail, parcel and express delivery, postal banking, and postal outlets. In 2007, the Group's revenues represented 71% of the total market. With more than 280,000 employees, La Poste is the biggest employer in France and contributes about 1% of the national GDP. Each year, more than 17,000 outlets welcome 45 million individual customers and 3.5 million business customers. The industrial equipment of La Poste allows it to process and transport 30 billion items per year. In 2007, La Poste earned €20.8 billion, a growth of 3.8% of which 16.1% was international. At the heart of the business, La Poste has always been a company close to everyone, accessible to everyone, and a key player in the development of society. In 2012, La Poste's goal is to become the leading operator in Europe of mail in all its forms.

About Axilom

Axilom, the first Compiere Gold Partner in France, is an Economic Interest Group that unites the principal companies that specialize in implementing the Compiere ERP solution in France. For more information, visit www.axilom.fr.

Contact : Alain Prasquier - ODM - +33 1 44 17 80 30 - aprasquier@axilom.fr

About Compiere, Inc.

With more than 1.4 million software downloads, Compiere, Inc., founded in 1999, provides a comprehensive and adaptable web-based business solution available on a low cost, open source platform. Compiere's solutions, which earned *InfoWorld's* 2008 Best of Enterprise Resource Planning Bossie Award, enable a broad range of industries such as distribution, manufacturing, retail, health care, and professional services companies to improve productivity, lower costs, and improve customer service. With applications built on a revolutionary model-based development platform, the company offers continual research and development, support and services to its global network of authorized partners operating in more than 35 countries, is privately held and headquartered in Redwood Shores, Calif. For more information, please visit www.compiere.com.

Contact : Dayna Guzik - DPR Group, Inc. +1 919-678-9200 - dguzik@dprgroup.com

